東京2020オリンピック・パラリン ピック 大きな感動をありがとう!

本大会で活躍された3選手がそれぞれ市役所に大会結果の報告に来ていただきました。また、トライアスロン競技 では日本初となるメダルを獲得された宇田秀生選手には、第1号となる「甲賀市市民栄誉賞」が贈呈されました。

~宇田秀生選手に第1号となる市民栄誉賞を授与~



未来への希望と挑戦する勇気をありがとう

新型コロナの影響で開催自体が心配された「東 京2020オリンピック・パラリンピック」でしたが、 57年ぶりの日本での開催となり、本市出身の宇 田選手、山田選手、藤井選手の活躍や多くのメダ ル獲得など日本中に、また甲賀市に大きな感動と 未来への希望を与えていただきました。

山田選手の的を狙う極限まで高められた集中力 や、藤井選手、宇田選手の後半の追い上げるレー ス展開などスポーツが与える素晴らしさや、アス リートとしてのすごさを見せていただきました。きっ

と未来を担う子どもたちも身近にオリンピアン・パ ラリンピアンが誕生したことで"諦めなければ夢は 実現できる"と感じたのではないでしょうか。

長期間におよぶコロナ禍により明るいニュースが 少ない中で、これほどの感動を与えていただいた 3選手に改めて感謝の気持ちをお伝えしたいと思い ます。

本当にお疲れ様でした。そして大きな感動をあ りがとうございました。これからも引き続きオール 甲賀で応援しています。



宇田秀生選手から

こんなにすごい賞をもらえるとは夢にも思いませんでした。

レースで結果が出せたのは地元の方々をはじめ皆さんの応援のおかげだと 思っています。

またここから日々努力し、競技活動を通じてパラスポーツのことや私のこと をよりたくさんの人に知ってほしいと思います。

3年後のパリ大会に向けて、全力で走ります。 本当にありがとうございました。



広報 こう力 [No.363] 2021.12.1